

FROM THE PRESIDENT

Dear colleagues:

With the coming of spring I look forward to warm, sunny weather, green landscapes, birds singing, and our annual meeting in Quebec City. It promises to be an exciting event. By now you will have received a preliminary program and hopefully it, as well as the prospect of sharing ideas and fellowship with your colleagues and friends, will entice you to join us. There may even be time left to explore the charm and historical beauty of Quebec City.

Many thanks to Stephen Willis, our program chairman, who, assisted by Pierre Gamache and Gerald Parker, has been working out the details of the program with great care. Highlights of the conference include "Archives in the Musical Community", "Musical Iconography", "Small Libraries: the benefits and problems". I am pleased to note that our conference chairs and guest speakers represent almost every province in Canada, a truly national participation. Claude Beaudry, music librarian at Laval University, is in charge of local arrangements and has organized tours of the National Assembly Library and the University Archives, renowned for their music and folklore collections. Without Claude's support and dedication it would not have been possible for us to meet in Quebec City.

The CAML Board met for the second time this year, on March 11 in Ottawa. At our first meeting we had formed a committee chaired by Cheryl Osborn (Victoria Public Library) to examine the constitution and to suggest ways in which it may serve us better. A great deal of progress has been made, and we hope to formulate and discuss several amendments at the next Board meeting. Before the constitution may be amended, there must be a majority vote of the Board, subject to an affirmative mail vote of at least two thirds of the responding members.

Jane Baldwin, chair of the Publication Committee, submitted a draft for a new

DE LA PRESIDENTE

Chers collègues  
Chères collègues

L'arrivée du printemps ne peut que nous faire désirer le soleil, la chaleur, la verdure, le chant des oiseaux, ainsi que la tenue de notre rencontre annuelle qui se tiendra dans la ville de Québec. Ce sera sans nul doute un événement mémorable. Vous avez déjà probablement en main le programme préliminaire, lequel, conjugué avec la chance de rencontrer des collègues et amis et d'échanger avec eux, devrait vous inciter à vous joindre à nous. Et il y aura sans doute bien des moments disponibles pour vous permettre d'explorer la ville historique de Québec et d'en apprécier le charme et la beauté.

Tous nos remerciements à Stephen Willis, responsable du programme, qui, avec l'assistance de Pierre Gamache et Gerald Parker, en a mis au point les derniers détails avec beaucoup de soin. Mentionnons tout particulièrement "Les archives dans les milieux musicaux", "L'iconographie musicale", et "Les petites bibliothèques: avantages et inconvénients". Je suis heureuse de constater que les responsables ainsi que les invités et invitées représentent presque toutes les provinces du Canada, nous assurant ainsi une audience véritablement nationale. Claude Beaudry, musicothécaire de l'Université Laval, responsable du comité local, a organisé des visites à la Bibliothèque de l'Assemblée nationale et aux Archives de l'Université, les deux renommées pour leurs fonds folkloriques et musicaux. Sans son appui et son dévouement, cette rencontre de Québec n'aurait pas été possible.

Le Conseil s'est réuni pour la deuxième fois cette année, soit le 11 mars à Ottawa. Nous avons mis sur pied, lors de notre première réunion, un comité présidé par Cheryl Osborn (Bibliothèque publique de Victoria), afin de revoir la constitution et d'y proposer des améliorations. Ce dossier a progressé considérablement depuis lors, et nous espérons être en mesure de formuler et

draft of the CAML brochure to the Board. We hope to have it ready by our next annual meeting. The new brochure will feature our logo -- the origin of which is a mystery! Notice it on the front page of the newsletter; it is now prominently displayed on our letterhead also.

The Board discussed the possibility of hosting a IAML conference in Canada in the near future. We hope to discuss this with you at the annual general meeting.

Selima Mohammed (McGill University) has proposed that we begin to index the CAML Newsletter both currently and retrospectively, a wonderful idea. She will take charge of this project.

I would like to thank members of the Board for their hard work, support, and wonderful spirit of cooperation during this past year.

My best wishes to everyone, and I hope to see many of you at the conference in May.

*Selima Beggs*

\* \* \* \* \*

**CONFERENCE DE L'ACBM**  
**A L'UNIVERSITE LAVAL**  
**DU 31 MAI AU 2 JUIN 1989**

A l'heure actuelle, vous avez sans doute reçu le programme préliminaire de la conférence annuelle, laquelle aura lieu à l'Université Laval sous les auspices des Sociétés savantes du 31 mai au juin 1989. Nous espérons avoir préparé une programmation variée et représentative des bibliothèques de tout acabit, grandes et petites, publiques et académiques, de Victoria à St-Jean de Terre-neuve, et couvrant les intérêts divers de nos membres depuis la mise en place d'expositions en passant par l'histoire de l'art jusqu'à la musicologie. Le colloque traitant de l'**Iconographie**

de discuter de nombreux amendements lors de la prochaine réunion du Conseil. Tout amendement à la constitution doit être précédé d'un vote majoritaire des directeurs, entériné par un vote postal positif d'au moins deux tiers des membres votants.

Jane Baldwin, présidente du Comité des publications, a soumis au Conseil une nouvelle ébauche de la brochure de l'Association. Nous espérons compléter le tout à temps pour notre prochaine assemblée annuelle. Cette nouvelle brochure comprendra notre logo, dont nous ignorons l'origine. Vous pouvez le voir sur la première page de notre Nouvelles, et il figure désormais en bonne place sur nos en-têtes.

Le Conseil a soulevé la possibilité de parrainer un congrès de l'AIBM au Canada dans un avenir prochain. Nous espérons discuter de cette question avec vous lors de l'assemblée générale annuelle.

Selima Mohammed (Université McGill) nous a fait une suggestion très intéressante, à savoir l'indexation courante et rétrospective des Nouvelles. Elle assumera la responsabilité de ce projet.

J'aimerais remercier les membres du Conseil de leurs efforts, de leur appui ainsi que de l'esprit de collaboration remarquable dont ils ont fait preuve au cours de la dernière année. Mes meilleurs voeux à tous, et j'espère avoir le plaisir de vous voir à Québec en mai.

\* \* \* \* \*

**CAML CONFERENCE**  
**LAVAL UNIVERSITY**  
**MAY 31 - JUNE 2, 1989**

By now you should have already received the preliminary program for this year's conference, which will take place at Laval University in conjunction with the Learned Societies from May 31 to June 2, 1989. We have tried to prepare a varied menu featuring panelists representative of small, public and academic libraries